**❷EL ECONOMISTA** 

04/04/2025 **LEGISLATIVO** 



## El programa más costoso

## Pensión de los Adultos Mayores absorberá el próximo año 5.4% de todo el gasto público

 A este esquema social se le destinarán más de 500,000 mdp

> Sebastián Díaz Mora sebastian.diaz@eleconomista.mx

La Pensión Universal para los Adultos Mayores seguirá siendo el programa que absorba la mayor cantidad del gasto público en el 2025 y el 2026. El siguiente año, su presupuesto representará cinco de cada 100 pesos del gasto neto total del sector público.

De acuerdo con los Pre Criterios 2026, entregados este martes por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el próximo año este programa social tendrá un presupuesto de 502,916 millones de pesos (mdp).

Ello significa de los 9.3 billones de pesos de todo el gasto neto total que proyecta Hacienda para el 2026, 5.4% se destinará a la Pensión Universal.

En este 2025, se le destinarán 483,438 mdp, es decir, 5.2% del gasto neto total, de acuerdo con los Pre Criterios 2026.

De esta manera, durante este año y el próximo, la Pensión Universal será el programa prioritario con el mayor impacto presupuestal de los 112 que contempla el gobierno de la presidenta Sheinbaum.

El gobierno otorga la Pensión Universal de los Adultos Mayores a todas las personas de 65 años o más, un apoyo que en este 2025 es de 6,200 pesos bimestrales

Además, a su llegada al poder, la presidenta Sheinbaum creó la Pensión del Bienestar para Mujeres de 60 a 64 años, que consiste en un apoyo equivalente a la mitad de la Pensión Universal (es decir, 3,100 pesos) para mujeres en dicho rango de edad.

Para el 2025, al programa Pensión Mujeres Bienestar se le aprobó un presupuesto de 15,000 mdp y Hacienda estima que para el siguiente año, 2026, el gasto por esta nueva pensión sea de 15,605 mdp, un incremento de 4 por ciento.

Se espera que el gasto en este programa vaya incrementando en los siguientes años debido a que se implementará de manera paulatina.

En el 2025, únicamente las mujeres de 63 y 64 años recibirán la Pensión Mujeres Bienestar. En los municipios con mayoría de población indígena o afromexicana, todas las mujeres de 60 a 64 años recibirán desde este año la nueva pensión.

Para el 2026, los 112 programas prioritarios del gobierno recibirán un presupuesto de 1.8 billones de pesos; de ese total, casi 30% de todo ese gasto será para la Pensión Universal y la del Bienestar de las Mujeres.